



- **Mitglieder- und Sympathisierende** (Stand Ende 2024): 541 Personen
- **Vorstand:** Sechs Sitzungen befassten sich u.a. mit der Grossstadtratswahl, planten Veranstaltungen und der Teilnahme an Standaktionen, z.B. in Kriens zur Prämienentlastungsinitiative. An der Sitzung vom 15. Januar besuchte uns die Co-Präsidentin von SP 60+ CH und wir tauschten uns über die Zusammenarbeit aus. Organisatorisches: Um den Austausch zwischen den Vorstandsmitgliedern zu vereinfachen wurden ein Gruppenchat auf Threema sowie die zentrale Datenablage auf Google Drive eingerichtet.
- **Vorstellung von SP 60+:** Ein Teil der Vorstandsmitglieder besuchten die Mitgliederversammlungen der SP Willisau und der SP Emmen und stellten die Arbeit der SP 60+ vor.
- **Wechsel im Co-Präsidium:** Margrit Grünwald trat nach 10 Jahren grossem Engagement als Co-Präsidentin aus dem Vorstand zurück und übergab das Amt nach zehn Jahren an Barbara Fas.
- **Wechsel Delegierte Kantonaler Parteitag:** Maria Muntwyler ist zurückgetreten und Roly Brunner hat ihre Nachfolge angetreten.
- **Austritt Delegierter SP 60+ Schweiz:** Bruno Achermann ist zurückgetreten. Leider konnte noch kein Ersatz gefunden werden.
- **Grossstadtratswahl:** Herzlichen Dank an die 10 Kandidierenden von SP60+.
- **Infos und Webseite:** Mit vier Infos und der Webseite konnten wir etwa 90% unserer SP60+-Mitglieder im Kanton orientieren und mit zwei Versänden per Post jene, die nicht per E-Mail erreichbar sind.
- **Besonderen Dank für den Einsatz:** Wiederum gratulierte Alex Schönenberger unseren älteren Genossinnen und Genossen in der Stadt Luzern zu hohen Geburtstagen.

Veranstaltungen

- **18. April: Mitgliederversammlung im Sentitreff:** Genehmigung Jahresbericht, Jahresrechnung, Wahlen Vorstand, Revisoren, Delegierte SP60+Schweiz, Aussicht auf 2024.
Das Thema des Rahmenprogramms war die Betreuung im Alter. Dorothee Kipfer stellte das Positionspapier der SP 60+ Schweiz «Integrative Alterspolitik» vor. Magdalena Fuchs Genzoli präsentierte den Verein Zeitgut und Bea Heim, Co-Präsidentin von VASOS, lieferte interessante Inputs zur Finanzierung der Betreuung im Alter. Zudem informierte Melanie Setz über ihre zukünftigen Ziele im Luzerner Stadtrat.
- **4. September: Theaterführung im Historischen Museum:** Die Teilnehmenden wurden in die 60er Jahre in Luzern entführt und manch eine und einer fühlte sich bei der unterhaltsamen, lustigen und spritzigen Darbietung wieder als Teenager.
- **23. Oktober: Besuch des Luzerner Theaters:** Eine Gruppe interessierter Mitglieder der SP60+ informierte sich über das Neubauprojekt und erhielt bei einem Rundgang auch Einblick in die prekären Platzverhältnisse hinter den Kulissen.
- **23. November: Jubiläumsfeier 10 Jahre SP60+ Luzern:** Zahlreiche Mitglieder sowie illustre Gäste – Regierungsrätin Ylfete Fanaj, Stadtpräsident Beat Züsli, Parteipräsident David Roth, Co-Präsident SP 60+ Schweiz Dominique Hausser, die Pateisekretäre Sebastian Dissler und Nick Schwery – nahmen an der gelungenen, musikalisch umrahmten Feier mit Apéro Riche im Restaurant Prélude in Emmenbrücke teil.